Tercer intento de desahucio de Mariano, la familia aristócrata Diez de Rivera Elzaburu vuelve a intentar echarle

Desde PAH Vallekas, el <u>1</u>9 de diciembre denunciamos (<u>ver nota de prensa del comunicado</u>) cómo una familia de terratenientes quería echar a un inquilino de su casa desde hace 50 años. La propietaria, Carmen Elzaburu, es dueña de al menos 13 viviendas, de 4 cotos de caza y del exclusivo club Puerta de Hierro. Sus herederos presiden uno de los principales despachos de abogados de propiedad intelectual.

Mariano tiene un alquiler de renta antigua y la familia Diez de Rivera Elzaburu ha forzado el impago del alquiler de Mariano. Así, impidiéndole realizar el pago del alquiler, le terminaron denunciando por impago hasta conseguir una orden de desahucio.

No ha importado que Mariano lleve más de un año de baja médica por sus problemas de salud, ni que no tenga ninguna alternativa a la que marcharse si le desahucian. Han fallado el juzgado, las administraciones y el gobierno y esta semana, el día miércoles 22 de enero, Mariano tiene el tercer intento de desahucio. Solo con el trabajo de las organizaciones y sindicatos de vivienda podremos pararlo.

60 profesionales de la salud de Vallecas han firmado un comunicado denunciando el impacto de los desahucios en la salud. Alertan de cómo aumentan la ansiedad, la depresión y el estrés, agravan enfermedades crónicas (como en el caso de Mariano) y reducen la esperanza de vida. Exigen el fin de todos los desahucios para evitar unos daños que son irreparables.

Lo que nosotras defendemos es que es más importante el derecho a la salud, la vida y la vivienda que los beneficios económicos de una familia de aristócratas, hoy es Mariano, pero mañana puede ser cualquiera. Cada mes hay alrededor de 2.600 desahucios y este número aumenta cada vez más mientras que los ricos se hacen más ricos.

Por todo esto repetimos que Vallecas no es su coto de caza.